



Primeras Planas

Cae jefe militar: decapitó a Alcalde
Morena impone a la misma Piedra como titular de CNDH
Renuevan con IP el paquete antiinflación
Con la feria ganadera en vilo asesinan a dirigente en Sinaloa
La guerra contra los cárteles, al mando de asesor de Trump
Reelige 4T en CNDH a Rosario Piedra en proceso que Morena enturbó
Presentan plataforma de seguridad
Extorsionados
¡Preparados para todo!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Van tras Los Palillos, usan a chavitos para cometer extorsiones

Pablo Vázquez Camacho, titular de la SSC, dio a conocer que tienen identificado a un grupo delictivo que se conoce como "Los Palillos", cuyos miembros son indagados por el delito de extorsión y por la explotación de menores para que realicen este ilícito. Informó que "Los Palillos" no operan en todo el CH, sino que sus actividades se concentran sobre todo en la colonia Guerrero y en la zona que está detrás del Palacio de Bellas Artes. [Diario de México](#) sin mención: [La Jornada](#)

Detectan a 10 grupos criminales que extorsionan

Por lo menos, 10 organizaciones criminales hegemónicas en la CDMX controlan el delito de extorsión en todo el territorio capitalino, según un informe de 2020, y que, a lo largo de la administración anterior, se mantiene sin cambio en las estructuras delictivas. En la presentación de la Estrategia contra la Extorsión, el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, señaló que este delito se presenta más donde hay comercios, como en el CH. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [El Gráfico](#)

SSC da tips para compras en Buen Fin

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, a través de la **Unidad de la Policía Cibernética**, lanzó un llamado a la población para que tomen precauciones al realizar compras en línea durante el Buen Fin 2024, que se llevará a cabo del 15 al 18 de noviembre. [El Heraldo de México](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [Basta](#) / [24 Horas](#) / [Diario de México](#) / [UnomásUno](#)

Reconocen honestidad de policía en el Metro

Una usuaria del Metro reconoció la honestidad de la oficial de la **Policía Auxiliar de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**, Carolina Ruiz Guerrero, quien devolvió un monedero con tarjetas bancarias y dinero en efectivo a una mujer a quien se le cayó en la estación Misterios, sin que se percatara. [El Universal](#)

Registra el Metrobús 14 choques al día

De acuerdo con la Plataforma Nacional de Transparencia, se han reportado 4 mil 447 "choques lamineros" en el Sistema Metrobús en los primeros 10 meses de 2023. Lo anterior en el marco del accidente de este sistema de transporte que se registró hace unos días en la colonia Narvarte de la alcaldía Benito Juárez. De acuerdo con reportes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, una camioneta se pasó el alto del semáforo y se impactó contra la unidad del Metrobús, lo que dejó al menos 12 lesionados. [Basta](#)



Detienen a dos jóvenes por asaltos a tiendas Oxxo

Dos sujetos que acumulaban 12 robos a tiendas Oxxo en las alcaldías Iztapalapa y Tlalpan fueron detenidos por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tras diferentes denuncias. [El Universal](#)

Lesionados por impacto de bala en Tláhuac

En la alcaldía Tláhuac, un sujeto agredió a tiros a un hombre cuando se encontraba en calles de la colonia La Estación. Al intervenir la policía uniformada de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se logró la detención del presunto agresor, a quien se le aseguraron varias dosis de presunta droga, además de un vehículo, en cuyo interior se encontraron dos casquillos percutidos de arma de fuego. [La Prensa](#)

Agredido a plomazos

Derivado de una acción coordinada entre policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX** y los operadores del C2 Centro, en Venustiano Carranza, se detuvo a un joven señalado como posible responsable de realizar detonaciones de arma de fuego en contra de otro joven en calles de la alcaldía Cuauhtémoc. La detención se llevó a cabo en las calles Cuernavaca y Villahermosa, en la colonia Peñón. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Detienen a un par de escoltas con una lanota

En Avenida Insurgentes y la calle California, en la colonia Ciudad de los Deportes, alcaldía Benito Juárez, **elementos de la SSC** detuvieron a dos custodios de seguridad privada y a una mujer a la que supuestamente escoltaban, en posesión de dos armas de fuego y una fuerte suma de dinero de la que no acreditaron la legal posesión. [Basta](#) / [La Prensa](#)

Atacó a su novia a puñaladas

Elementos de la SSC detuvieron a un sujeto que lesionó con un arma punzocortante a su pareja sentimental, en las calles Norte 88 y Oriente 87, colonia Nueva Tenochtitlán, alcaldía Gustavo A. Madero. El detenido fue presentado ante el agente del MP. [Basta](#) / [Diario de México](#)

Agarra a tubazos a can

Luego de darle tubazos a un perro, ante la mirada de su dueña en la colonia Centro, de la alcaldía Cuauhtémoc, un sujeto fue detenido por **policías**. [El Gráfico](#)

Atropelló a dos abuelitos y lo atoran

Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un automovilista responsable de atropellar a dos adultos mayores sobre Congreso de la Unión, en la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza. Las víctimas fueron trasladadas a un hospital para su atención médica. [Basta](#)

Piden a plazas enlazar sus cámaras con C5

El titular del C5 de la CDMX exhortó a las plazas comerciales a conectarse a cámaras del C5 para disminuir los asaltos. Tras registrarse el tercer suceso relacionado a este delito a una joyería, la tarde del lunes, alertaron a las autoridades por la presencia de tres hombres sospechosos, por lo que el asalto fue frustrado a través de una intensa movilización de **policías**. [El Sol de México](#)

Piden protección al denunciar extorsiones

Luego de que el Gobierno capitalino dio conocer que implementará una estrategia para combatir el delito de extorsión, comerciantes del Centro Histórico advirtieron la necesidad de garantizar la seguridad de las personas que presenten denuncias por estos casos. El lunes, la Administración local informó que la estrategia buscará la creación de grupos de atención especial, tanto en la **SSC** como en la FGJ. Sin embargo, para los comerciantes, existe miedo de denunciar, lo que, aseguran, paraliza cualquier intención de colaborar con las autoridades. [Reforma](#)



No hay justicia para Dana Paola, le aventaron un carro en GAM

Familiares y amigos le dieron el último adiós a Dana Paola Jiménez González, la joven que perdió la vida a manos de tres sujetos que la atropellaron tras un incidente vial, en la avenida Eduardo Molina y la calle Río Guadalupe, en San Pedro El Chico, alcaldía Gustavo A. Madero. Con apoyo del C2, **elementos de la SSC** arribaron al lugar y detuvieron a tres personas relacionadas con el hecho. [Basta](#)

Ausente gobierno de López Casarín en Álvaro Obregón

El alcalde de Álvaro Obregón, Javier López Casarín, da preferencia a asistir a eventos legislativos, en lugar de atender las principales problemáticas de servicios urbanos y reordenamiento del espacio público. Trabajos de bacheo son urgentes en la zona alta de Álvaro Obregón, pero también en el grupo de colonias cercanas a Las Águilas y Molino de Rosas; además la falta de vigilancia por parte de **los policías de la alcaldía** se concentra en Lomas de Plateros y en la zona que va de Barrio Norte hasta Santa Fe. [Basta](#)

Columna Sacapuntas: Va duro contra la extorsión

En los próximos días, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, enviará al Congreso de la CDMX la iniciativa para endurecer las penas contra la extorsión. El plan es incrementar a 15 años la prisión para quienes incurran en ese delito. En esa tarea será fundamental el trabajo del secretario de Seguridad, **Pablo Vázquez**, y del fiscal Ulises Lara. [El Heraldo de México](#)

Columna Punto y Seguido: Extorsión: No más miedo / Juan Manuel Jiménez

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, ha presentado una estrategia integral para combatir la extorsión, ya que ha preocupado a los habitantes de la ciudad durante mucho tiempo. Esta estrategia incluye acciones legislativas para endurecer las penas, un modelo de atención y combate, y una campaña informativa para concientizar a la población. Se van a fortalecer las **capacidades operativas de la SSC y de la FGJ**, lo que incluye la creación de una Coordinación General de Atención a Casos de Secuestro y Extorsión, y la Fiscalía Especializada para el Combate al Delito de Extorsión. [La Crónica de Hoy](#)

Columna Tiempo Nuevo: Escritorio sin territorio: cifra negra / Salvador Guerrero Chiprés

En la CDMX y en todo el país la ciudadanía sabe de la enorme cantidad de tentativas delincuenciales o delitos consumados de los cuales la autoridad formalmente carece de información. En el Inegi existe algún acercamiento a éstos, así como en los datos del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX o en los contenidos en el C5 a partir de llamadas al 911 o al 089 y, quizá, ante el mecanismo de contacto de la **SSC** y en instancias privadas o sociales y civiles se conocen contornos del fenómeno. [24 Horas](#)

Columna Códice: Gota a gota. Extranjeros perniciosos / Juan Manuel Asai

Hace un par de días, la jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, anunció la puesta en marcha de una estrategia para combatir el Gota a Gota. Entre comerciantes del Centro Histórico de la CDMX circulan muchas historias de terror de personas que han pasado por la pesadilla del Gota a Gota. Son casos reales. Los colombianos también son expertos en robo a casa habitación en colonias pudientes. [La Crónica de Hoy](#)

Columna El Caballito: García Harfuch mueve otra pieza

Nos dicen que Omar García Harfuch, secretario de SSPC, sumó a su equipo a otra pieza chilanga. Se trata del exsubsecretario de **Control de Tránsito de la SSC**, Francisco Moreno Montaña, quien fue nombrado la semana pasada como Comisionado de los Guardias de Protección Federal de la SSPC. [El Universal](#)



Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el que se da a conocer la actualización de los servicios “Cancelación definitiva de la multa aplicada por no portar en el momento la póliza de seguro dentro de los 45 días naturales posteriores”, “Verificación y corrección de datos en el sistema integral de administración de infracciones”, “Expedición de formato múltiple de pago a la tesorería de infracciones” y “Devolución de documentos en garantía por infracciones de tránsito”.

[Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el cual se da a conocer el Informe Final de la Evaluación Interna del Programa Social denominado “Alto al fuego”, correspondiente al ejercicio fiscal 2023. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el que se da a conocer el Padrón de Personas Beneficiarias del Programa Social denominado “Alto al fuego”, correspondiente al ejercicio fiscal 2023. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Sistema Penitenciario

Mayoría de las extorsiones en la capital son por teléfono

De 2019 a la fecha, el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX registró 158 mil 450 reportes de extorsión, de los cuales las víctimas han sido empresarios, comerciantes y ciudadanos que, en su mayoría, por medio de llamadas telefónicas, recibieron el chantaje. A pesar de que anteriormente las llamadas de extorsión provenían de **penales de la CDMX**, los registros del consejo detallan que en la actualidad estas comunicaciones telefónicas pueden ser de cualquier parte. [La Jornada](#)

Justicia

Hallan en GAM red de túneles de huachicol

La titular de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil informó que existe una red de túneles clandestinos de huachicoleo en las calles de la colonia Gertrudis Sánchez, ubicada en la alcaldía Gustavo A. Madero. Además, dijo que hay tres inmuebles posiblemente relacionados, por lo que se pidió que la Fiscalía investigue. [El Gráfico](#)

Aprueba el CJC a 7 aspirantes al cargo para la FGJ de CdMx

El Consejo Judicial Ciudadano, con la aclaración de que "no hay dados cargados" y al continuar con el proceso para elegir a la persona titular de la FGJ, entre los aspirantes al cargo aceptó a siete de nueve para que sigan como probables al cumplir con los requisitos. [La Prensa](#)



Imagen Destacada



Van tras *Los Palillos*, usan a *chavitos* para cometer extorsiones



Pablo Vázquez Camacho, titular de la SSC dio detalles del asunto.